

# Crear un gabinete para los neoyorquinos de edad avanzada



Crear políticas y programas que tengan un impacto positivo en la vida de las personas significa reunir a los expertos para identificar soluciones, y a aquellos con los recursos para hacerlas realidad. Eso es exactamente lo que pidió el alcalde Eric Adams cuando lanzó recientemente el Gabinete para los neoyorquinos de edad avanzada. En el 2005, la Organización Mundial de la Salud puso en marcha el marco de Ciudades Amigas de las Personas Mayores, con el objetivo de identificar y abordar las barreras al bienestar y la participación de las personas mayores. Me enorgullece que hayamos sido una de las primeras ciudades en adherirse a este marco y en lanzar una asociación público-privada dirigida por Age Friendly New York City. Ahora, estamos ampliando este trabajo con el primer Gabinete para personas mayores de Nueva York.

El Gabinete para los neoyorquinos de edad avanzada es una colaboración multiinstitucional compuesta de 19 agencias que trabajarán juntas para atender las necesidades de los adultos mayores hoy y en el futuro y así garantizar que Nueva York siga siendo una ciudad modelo que incluya a las personas mayores. El objetivo es basarse en el Plan de Atención Comunitaria de la ciudad, cuyo objetivo es proporcionar a los neoyorquinos los apoyos y recursos necesarios para envejecer en casa con dignidad. El Departamento para Las Personas Mayores presidirá sobre el Gabinete, que está compuesto por agencias de la ciudad que cubren una variedad de servicios que incluyen la vivienda, la salud física y mental, la seguridad pública, los servicios sociales, la educación, la fuerza de trabajo y los servicios para los jóvenes. Los miembros del Gabinete colaborarán en la elimina-

ción de las barreras y desigualdad en los servicios relacionados con la edad y desarrollarán soluciones interinstitucionales para abordar los retos a los que se enfrentan los residentes mayores.

Esto no podría llegar en un momento más importante. Se calcula que para el 2040 habrán 1.8 millones de personas mayores viviendo en los cinco distritos. Esta cifra es mayor que la población de niños de edad escolar prevista para el mismo periodo. Las políticas y medidas legislativas propuestas por el Gabinete afectarán directamente la forma de vida de los residentes actuales y futuros, porque un día -si contamos con suerte- todos nosotros podremos disfrutar del regalo de una larga vida en esta gran ciudad.

Personalmente, no podría estar más entusiasmada de trabajar con mis colegas Comisionados/as para identificar y eliminar los obstáculos que puedan impedir el progreso, y juntos crearemos servicios impactantes y efectivos para los residentes. En las palabras del alcalde Eric Adams, buscaremos “soluciones efectivas que eviten prevengan reduzcan problemas de larga duración”.

En la actualidad, tenemos modelos de colaboración exitosos con varias agencias de la ciudad, y construiremos y ampliaremos estos modelos a través del Gabinete. Por ejemplo, el Departamento para Las Personas Mayores ha trabajado con el Departamento de Transporte en su Plan de Seguridad Peatonal para mejorar la seguridad en las calles para los adultos mayores. Durante la pandemia, trabajamos con el Departamento de Salud e Higiene Mental para llevar las vacunas COVID-19 a las comunidades que han tenido

desigualdades económicas y sanitarias a largo plazo, llevando camionetas de vacunación móviles a los centros de adultos mayores.

El Gabinete también incluye organismos de la ciudad poco comunes cuando se trata de servicios para la tercera edad, como el Departamento de Educación y el Departamento de Juventud y Desarrollo Comunitario. Ello se debe a que parte de la creación de una ciudad inclusiva de la tercera edad significa también crear más oportunidades para que nuestros jóvenes aprendan de las experiencias de los neoyorquinos mayores, y para que los adultos mayores aprendan de nuestros jóvenes. Ambos se beneficiarán de la comprensión de la discriminación étnica o por razón de edad, de cómo se manifiesta y del impacto negativo que tiene tanto en los adultos mayores como en los demás.

La discriminación étnica o por razón de edad, es uno de los últimos actos discriminatorios que hay que eliminar de nuestra sociedad, no beneficia a nadie y perjudica a demasiados.

El Gabinete para las Personas Mayores de Nueva York se reunirá periódicamente a lo largo del año para preparar las necesidades únicas de los neoyorquinos que envejecen, y esperamos poner en práctica las recomendaciones.



**Lorraine Cortés-Vázquez, Comisionada del Departamento para Personas Mayores de Nueva York**